



Talentförderung

DFB-Stützpunkt Fellbach-Oeffingen  
Fußballbezirk Rems-Murr

### Jahrgang 2001 siegreich in Obernheim

Einen klassischen Fehlstart legte der Jahrgang 2001 in Obernheim hin. Zwar zeigte er gegen den Stützpunkt Ruit einige gute Ansätze, brachte sich aber in einer hektisch geführten Partie selbst um den Erfolg und verlor mit 2:0. Um dennoch das Halbfinale zu erreichen, benötigte man nun zwei Siege in den beiden nächsten Matches. Sowohl der Stützpunkt Rottenburg als auch der Stützpunkt Adelberg wurden klar beherrscht, am Ende stand jedoch immer nur ein knapper 1:0 Sieg. Im Halbfinale gegen den VfB Stuttgart kam es zum besten Spiel des Turniers. Die Oeffinger setzten den Favoriten ständig unter Druck und führten schnell mit 2:0. Erst am Ende kam der VfB besser in die Partie und verkürzte auf 2:1. Am verdienten Erfolg der Oeffinger war aber nicht mehr zu rütteln. Im Finale gegen Ruit zeigten die Jungs um Stützpunkttrainer Pascal Stöffler, dass sie aus den Fehlern am Vormittag gelernt hatten, und bestimmten das Spiel klar. Am Ende gewann man das Endspiel mit 2:1 und konnte sich in die Siegerliste des Turniers eintragen.

Pascal Stöffler